

Thibault Sigonney wurde 1997 in Frankreich geboren und ist in der Gegend um Genf aufgewachsen. Bereits mit sechs Jahren begann er, Posaune zu spielen. Ab 2014 besuchte er das Konservatorium in Annecy (Frankreich), wo er 2017 ein prä-professionelles Diplom erhielt. Im selben Jahr wechselte er an die Musikhochschule Lausanne (Schweiz) und machte dort 2020 seinen Bachelor und 2022 seinen Master in Pädagogik mit Schwerpunkt Posaune. Seit 2022 studiert er im Master of Arts an der Hochschule für Musik und Theater in München. Im Laufe seines Werdegangs unterrichtete er von 2016 bis 2022 an mehreren Musikschulen in Frankreich und in der Schweiz, unter anderem am Konservatorium von Bellegarde. Als begeisterter Kammermusiker ist er Gründungsmitglied des Necyan-Quartetts und arbeitet mit dem Orchester Sinfonietta de Lausanne und der Camerata Venia in Genf zusammen. Seit 2024 ist Thibault Akademist bei der Philharmonie Salzburg.